



Perfilan a Juan Zepeda como sucesor de Samuel García

REDACCIÓN

Dante Delgado inició en las últimas horas una serie de conversaciones que tendrán su corolario en una reunión de la cúpula de Movimiento Ciudadano en la que se pretende designar al candidato a la Presidencia luego de la salida de Samuel García; uno de los que están muy cerca de la dirigencia de MC, es Juan Zepeda.

La situación del dirigente se ha vuelto en extremo delicada porque conoce que ahora existe un riesgo real de que el partido naranja pierda su registro. Es tal la zozobra que en la madrugada del sábado se hicieron consultas jurídicas de rigor para terminar de asimilar que Mariana Rodríguez no puede ser candidata por un impedimento de edad.

Delgado ordenó a dos senadores de su confianza sondear a Luis Donaldo Colosio que replicó que su foco sigue firme en ser candidato al Senado o en su reelección en Monterrey.

Con este escenario, aparecen dos posibilidades en el tablero. Una es el senador Juan Zepeda, que se retiró el año pasado de la elección del Edomex por decisión de Dante. Destaca que es una figura conocida en el centro del país (gobernó un municipio populoso como Nezahualcóyotl) y que ese capital podría conjugar con el aparato político de MC en Jalisco y Nuevo León.

La otra opción es Jorge Álvarez Máynez, coordinador de la campaña de Sa-



Existe un riesgo real de que el partido naranja pierda su registro /CORTESÍA

muel y hombre de todas las confianzas de Delgado. El inconveniente es que no sería bien recibido por el grupo de Jalisco donde todavía pisa fuerte Enrique Alfaro.

Delgado todavía no logra asimilar cómo se le descarriló el proyecto presidencial de Samuel, que él esperaba que le redituara en un segundo lugar en la presidencial y en una bancada robusta en el Senado.

Como sea, a Delgado por estas horas todavía le cuesta asimilar cómo se descarriló el proyecto presidencial de Samuel, el que él esperaba que le redituara en un segundo lugar en la presidencial y en una bancada robusta en el Senado. Delgado pasó de entenderse como un actor crucial para el próximo sexenio a estar haciendo cuentas para conservar el registro y, no solo eso, con el riesgo latente de elegir mal y perder la conducción de MC.